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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL H. CONSEJO ACADÉMICO DE LA ESCUELA DE 

BACHILLERES, FECHA 10 DE DICIEMBRE DE 2020. ----------------------------------------------------  

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

En videoconferencia a través de la plataforma Zoom., siendo las 10:00 horas del 10 de diciembre de 2020, 

inicia la Sesión Ordinaria del H. Consejo Académico de la Escuela de Bachilleres, presidiendo el M. en 

E.D. Jaime Nieves Medrano, Presidente del H. Consejo Académico, bajo el siguiente orden del día: I. 
Lista de asistencia y declaración de quórum. II. Lectura y si procede, aprobación del acta del Consejo 

Ordinario del 10 de septiembre de 2020. III. Informe mensual del Director. IV. Asuntos de maestros. V. 

Asuntos de alumnos. VI. Revalidaciones. VII. Convalidaciones. VIII. Se autorice al Secretario 

Académico y del H. Consejo Académico, expida la certificación del acta que en este momento se levante, 

autorizando las modificaciones de redacción y estilo que al efecto sean procedentes y se tengan como 

asuntos resueltos en definitiva para los efectos legales a que haya lugar. IX. Asuntos generales.-----------  

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Se encuentran presentes los siguientes Consejeros: Mtra. Lucia Valencia García, Consejera Universitaria 

Catedrática; Mtra. María de los Ángeles Patricia Bárcenas Flores, Consejera Académica Catedrática; 

Mtra. Viviana Briones Lara, Consejera Académica Catedrática; Mtra. Cecilia Cabello Méndez, Consejera 

Académica Catedrática; Mtra. Karina Paola García Mejía, Consejera Académica Catedrática; Mtro. Marco 

Antonio Morales Arcaute, Consejero Académico Catedrático; Mtro. José Luis Perea Pacheco, Consejero 

Académico Catedrático; C. Jimena Sosa Herrera, Consejera Universitaria Alumna; C. Luis Ángel 

Estudillo De Anda, Consejero Académico Alumno; C. Luis Alberto Frayle Becerra, Consejero Académico 

Alumno; C. Iyari Kitzé Moreno Reyes, Consejero Académico Alumno; C. Dalia Rodríguez Vázquez, 

Consejera Académica Alumna; C. Grecia Uribe Mendoza, Consejera Académica Alumna; y la M. en C. 

Rita Ochoa Cruz, Secretaria del H. Consejo Académico, Quien Da Fe.- -----------------------------------------------  
 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

I. Lista de asistencia y declaración de quórum legal. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Buenos días 

distinguidos miembros de este Consejo Académico y docentes que nos acompañan, bienvenidos a nuestro 

doceavo Consejo Académico de este año y ya es el noveno en la modalidad virtual. Agradezco a cada uno 

de ustedes el tiempo brindado para asistir a esta convocatoria en los términos que se emitió. Hoy jueves 

10 de diciembre de 2020 siendo las 10:00 horas, damos inicio a la Sesión Ordinaria de nuestro H. Consejo 

Académico de la Escuela de Bachilleres; como primer punto, tenemos el pase de lista el cual haremos de 

forma nominal les suplico a los Consejeros que al oír su nombre manifiesten su presencia y de ser posible 

activen su cámara: ¿Mtra. Viviana Briones Lara, Consejera Académica Catedrática?:” ---------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Viviana Briones Lara: “Presente” --------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtra. Cecilia Cabello Méndez, Consejera Académica Catedrática?” ------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Cecilia Cabello Méndez: “Presente” ------------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtra. Karina Paola García Mejía, Consejera Académica Catedrática?” -- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Karina Paola García Mejía: “Presente” -------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtra. María De Los Ángeles Patricia Bárcenas Flores, Consejera 

Académica Catedrática?” ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Mtra. María De Los Ángeles Patricia Bárcenas Flores: No contesta ---------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtro. Marco Antonio Morales Arcaute, Consejero Académico 

Catedrático?” ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtro. Marco Antonio Morales Arcaute: No contesta ----------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtro. José Luis Perea Pacheco, Consejero Académico Catedrático?” ---- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtro. José Luis Perea Pacheco: “Presente” ----------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Alumna ¿C. María Guadalupe Estrada Bautista, Consejera Académica 

Alumna? ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. María Guadalupe Estrada Bautista: No contesta. ------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Alumna ¿C. Dalia Rodríguez Vázquez, Consejera Académica Alumna?” - 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Dalia Rodríguez Vázquez: “Presente” -------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Alumna ¿C. Grecia Uribe Mendoza, Consejera Académica Alumna?” ---- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Grecia Uribe Mendoza: No responde. --------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Alumno ¿C. Luis Ángel Estudillo De Anda, Consejero Académico 

Alumno?” ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Luis Ángel Estudillo De Anda: No responde. ------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿C. Luis Alberto Frayle Becerra, Consejero Académico Alumno?” -------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
C. Luis Alberto Frayle Becerra: “Presente”  ---------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿C. Iyari Kitzé Moreno Reyes, Consejero Académico Alumno?” ----------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Iyari Kitzé Moreno Reyes: No responde. ----------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Les informo que contamos con la presencia de 4 Consejeros Académicos 

Catedráticos y 2 Consejeros Académicos Alumnos que tienen derecho a voto. Por lo que certifico que 

existe quórum legal para desarrollar esta sesión virtual, además contamos con la presencia de los 

Consejeros Universitarios de nuestra Escuela de Bachilleres la Mtra. Lucia Valencia García y la Alumna 

Jimena Sosa, también en nuestra pantalla están los Coordinadores de los diferentes planteles y 

Coordinadores de las diferentes áreas de la Escuela de Bachilleres. Gracias a todos por su presencia”. --- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

II. Lectura y aprobación del acta. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Como siguiente punto pongo a su 

consideración la aprobación del acta del Consejo Ordinario del día lunes 09 de noviembre de 2020, dicha 

acta fue enviada previamente por correo para su lectura en este momento les pregunto si existe algún 
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comentario o alguna observación por favor sirvan manifestarlo. ¿Ninguna?  Para hacer la votación, solicito 

a los miembros del Consejo Académico que se haga por votación económica como se está haciendo en 

consejos anteriores, esto es, si algún consejero tiene alguna objeción o abstención al respecto se manifieste 

y en caso contrario se apruebe lo que se está revisando. En caso de que no cuenten con audio les solicito 

se manifiesten vía chat de esta sesión, entonces les vuelvo a preguntar si alguno de ustedes consejeros 

tiene alguna objeción, comentario a la aprobación del acta. En virtud de no existir alguna corrección, 

observación o comentario, les informo que se aprueba el acta”. -------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

III. Informe mensual del director. M. en C. Rita Ochoa Cruz. “Nuestro siguiente punto del orden del 

día es el informe mensual del Presidente el M. en ED. Jaime Nieves Medrano, por lo que le cedo el uso 

de la voz, adelante maestro”.  ------------------------------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en ED. Jaime Nieves Medrano. “Gracias, muy buenos días a todos los que nos acompañan es un 

informe corto: el día 10 de noviembre tuvimos reunión de la Comisión de Incorporación pues tenemos 

una solicitud por parte de una escuela que desea incorporarse a la modalidad escolarizada del bachillerato, 

ellos están en el municipio de Cadereyta aún está pendiente esta visita; el día 17 de noviembre se llevó a 

cabo la toma de protesta de presidentes Sociedad de Alumnos Plantel Norte donde se contó con la 

presencia de la presencia de nuestra Señora Rectora y además el Presidente de Federación y representante 

por parte de la Secretaría de la Juventud; el 18  de noviembre se llevó a cabo la segunda reunión Ordinaria 

de la Red Nacional Educación Media Superior donde tratamos diferentes temas; el 24 de noviembre se 

realizó la Presentación P-Tech por parte de IBM es un proyecto para un bachillerato tecnológico el cual 

necesita trabajar en coordinación con las diferentes Facultades, como la Facultad de Ingeniería, Química 

e Informática; el 26 de noviembre se llevó a cabo el H. Consejo Universitario sesión Ordinaria; el 30 de 

noviembre tuvimos una reunión con profesores de la Escuela de Bachilleres para poder llevar realizar el 

material del semestre 2021-1, esta reunión fue con cada uno de los ejes y se invitó a todos los profesores 

a integrarse para realizar el material de cada una de las materias; el 03 de diciembre se llevó a cabo la 

Clausura de las actividades Gestión Cultural; el 04 de diciembre tuvimos una reunión con todos los 

profesores y administrativos de toda la Escuela de Bachilleres en este evento realizamos la rifa Fin de Año 

para agradecer de algún modo la confianza y el trabajo a la Escuela de Bachilleres; el 05 de diciembre se 

llevó a cabo la Clausura Bachillerato Semiescolarizado Plantel Amealco; el 09 de diciembre tuvimos una 

reunión con los profesores que nos han estado apoyando en los cursos propedéuticos anteriores para 

empezar a preparar el material para los alumnos que ingresan en el 2021-2 este trabajo ha permitido el 

incremento en el puntaje de ingreso a la Escuela de Bachilleres cuando iniciamos; cabe mencionar que el 

puntaje requerido era de 42 y ahorita estamos ingresando con arriba de 48 puntos para la zona urbana se 

tienen puntajes más altos para San Juan del Río y diferentes puntajes para los otros planteles. Muchísimas 

gracias, esto es todo”. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

IV. Asuntos de maestros. M. en C. Rita Ochoa Cruz. “Muchas gracias Sr. Presidente. Ya tenemos a los 

dos Consejeros Docentes faltantes. Nuestro siguiente punto son asuntos de maestros, no se presentan casos 

para este Consejo. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

V. Asuntos de alumnos. M. en C. Rita Ochoa Cruz. “Nuestro siguiente punto es Asuntos de Alumnos, 

donde tenemos la Solicitud de Exámenes de acreditación de conocimientos y habilidades (Voluntarios) 

del plantel sur tenemos tres estudiantes que presentan solicitudes; no sé si hay algún comentario para esta 

petición. En virtud de no existir alguna corrección u observación y/o comentario conforme al artículo 60 

del Estatuto Orgánico, les pido manifiesten el sentido de su voto hacia esta solicitud; ¿existe alguna 

objeción o abstención al respecto a esta petición de parte de algún consejero, manifiéstense por favor? Al 
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no tener votos en contra ni abstenciones le informo Sr. Presidente que la petición de estos exámenes ha 

sido aprobada por unanimidad”.   ------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

VI. Revalidaciones. M. en C. Rita Ochoa Cruz. “Nuestro siguiente punto en el orden del día es el de 

Revalidaciones no se presentan casos para este Consejo”. -------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

VII. Convalidaciones. M. en C. Rita Ochoa Cruz. “Nuestro siguiente punto es Convalidaciones no se 

presentan casos para este Consejo”. ----------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

VIII. Se autorice al Secretario Académico y del H. Consejo Académico, expida la certificación del 

acta que en este momento se levante, autorizando las modificaciones de redacción y estilo que al 

efecto sean procedentes y se tengan como asuntos resueltos en definitiva para los efectos legales a 

que haya lugar. M. en C. Rita Ochoa Cruz. “En el siguiente punto se solicita si procede la petición de 

que la Secretario Académico y del H. Consejo Académico, expida la certificación del acta que en este 

momento se levante, autorizando las modificaciones de redacción y estilo que al efecto sean procedentes 

y se tengan como asuntos resueltos en definitiva para los efectos legales a que haya lugar. Les pregunto si 

hay algún comentario y observación a esta petición. Derivado de la inexistencia de observaciones le 

solicito manifiesten el sentido de su voto. ¿Votos en contra?, ¿Abstenciones? Ninguna. Por lo que les 

informo que ha sido aprobado esta petición por unanimidad.” ---------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

X. Asuntos Generales. M. en C. Rita Ochoa Cruz. “Nuestro último punto del orden del día tenemos los 

asuntos generales esta Secretaría tiene un par de asuntos que mencionar: El primero es informarles que en 

días pasados recibimos una carta de uno de los planteles dirigida al Consejo Académico, con una solicitud 

que en este momento no es competencia para para el Consejo por lo que no se atendió aquí; pero quiero 

comentárselas porque el alumno está solicitando revisión de un examen parcial, esto no es competencia 

en este momento del Consejo Académico; el Consejo Académico tiene la atribución para revisar 

calificaciones de exámenes ordinarios (finales) y exámenes de Regularización (extemporáneos), la alumna 

como se le va a comentar tiene la opción de presentar su solicitud para la revisión de la calificación de su 

examen final, pero si debo mencionarlo para que si un chico se les acerca y les pregunta les digamos que 

es lo que puede atender o no atender el Consejo Académico, consejeros alumnos, en general para todos 

pero, cuando sus compañeros se acerquen con ustedes coméntenles, este tipo de peticiones se intentan 

arreglar primero con el maestro, después en secretaria académica de sus planteles o con sus coordinadores 

y si no hubo una solución en estas instancias hay que esperar la calificación final y entonces ingresar la 

solicitud con todas las pruebas; porque ahorita no sabemos si aprobó o no la alumna;  pero quería 

comentarlo para que no se piense que omitimos casos en el Consejo. Nuestro segundo asunto general es 

el regreso a clases, el próximo 11 de enero el regreso será de forma virtual, como ya lo comentó el maestro 

Jaime; la Secretaria Académica junto con la Coordinación de Informática Educativa y la Dirección ya 

estamos preparando el material para el siguiente semestre de forma virtual, los exámenes extemporáneos 

y voluntarios para el periodo de exámenes extemporáneos serán de forma presencial, es la única cosa que 

tenemos para el escolarizado de forma presencial en este momento y el día de hoy les haremos llegar el 

boletín con información y fechas que nos han estado solicitando y ya solo estamos afinando el boletín y 

con el visto bueno del Mtro. Jaime ya se los enviaremos. El último asunto general de esta secretaria es 

directamente con el Mtro. Jaime”. ------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en ED. Jaime Nieves Medrano. “Queremos darles las gracias de todas las actividades que han estado 

desarrollando a lo largo de estos meses que hemos estado en el Consejo Académico, la Escuela de 

Bachilleres se ha mantenido de pie, se ha mantenido de una forma brillante de una manera notable al 
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interior de la propia universidad, no se diga en otras instancias, como les comentaba en el informe se hizo 

la reunión con la ANUIES se hizo la presentación de un trabajo de la Autónoma de Guadalajara y era un 

trabajo que sinceramente no tiene nada, nos queda muy abajo con respecto a la calidad de los trabajos que 

han estado desarrollando los profesores de esta Escuela de Bachilleres, para las modalidades que hemos 

trabajado durante el semestre 2020-1 y 2020-2; el consejo nos ha estado apoyando mucho con respecto a 

los proyectos académicos que se han logrado sacar adelante, han sido porque han confiado en el trabajo 

que llevan a cabo todas las áreas; la Dra. María Concepción Acela Hernández Díaz  los chicos que la 

apoyan el Mtro. José Eduardo Rodríguez Guevara los chicos que lo están apoyando. La Mtra. Rita Ochoa 

Cruz; el Mtro. José Antonio Gerardo Velázquez Cabrera; todos y cada una de las áreas de la Escuela de 

Bachilleres están trabajando de una manera notable, de una manera increíble; el propio Consejo a los 

cuales les agradezco mucho porque todo lo que hemos logrado hacer en la Escuela de Bachilleres ha sido 

la suma del trabajo, de todos esos esfuerzos; nuestra capacidad de adaptarnos, resolver y enfrentar esta 

contingencia es notable quiero pedirles que tengan unas excelentes fiestas en compañía de su familia, no 

bajemos la guardia; como lo comenta la Dra. Teresa de Jesús García Gasca  ya todos habremos tenido 

contacto con el virus, y ya muchos de nosotros debemos de tener anticuerpos; el contagio se da una y otra 

vez se está aprendiendo mucho respecto a este virus, de otros momentos que se ha estado presentando, 

este virus tiene sus particularidades de tal manera que la vacuna no va a ser la solución, no esperemos que 

ya con eso se va a resolver, y que en mayo ya vamos a salir todos y nos vamos a abrazar, sabemos que 

tenemos muchos abrazos pendientes con nuestros seres queridos . Les deseo que tengan unas excelentes 

fiestas disfrútenlas, ya hemos pasado muchos meses con la contingencia por la pandemia, cuidándonos y 

de corazón realmente muchísimas gracias por todo”. -------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz. “Muchas gracias Mtro. Jaime va en la misma dirección mi mensaje: 

agradezco todo el apoyo que han brindado a los proyectos que hemos presentado; lo que pensábamos que 

iba a funcionar ya hemos ido mejorando poco a poco y esperemos que el siguiente semestre sean menos 

errores, muchísimas gracias por todo el apoyo tanto estudiantes como maestros, administrativos y pues 

felices fiestas, yo sé que no van a ser vacaciones porque para los alumnos sí, pero para los docentes no 

porque seguimos con la preparación de materiales y el próximo viernes les encargo su material para el 

primer parcial para que este cargado en la plataforma en la primer semana del mes de enero, muchas 

felicidades a todos y gracias vamos a continuar con nuestro día. ¿Alguien tiene otro asunto General que 

tratar?” --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtro. José Luis Perea Pacheco: “Yo sí, en mi grupo de tercer semestre hubo un caso de una niña que 

solicito una revisión de exámenes del semestre pasado, reprobó al dicho de la alumna lo habían hecho en 

equipo y uno le puso 10 a otro 6 y a ella NA; ella metió su recurso y nunca llegó, entonces pues se quedó 

con su NA, mi petición es que tengamos mucho cuidado en cuanto a que no se queden documentos en el 

camino porque al dicho de ella fue remitida con el mismo maestro que la reprobó en lugar de hacer llegar 

el documento donde solicita la revisión de examen”. -------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz. “Maestro, el documento nunca llegó a Secretaría Académica”. --------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtro. José Luis Perea Pacheco: “Si exacto, el documento nunca se envió al Consejo y la remitieron con 

el mismo maestro, ya no puede hacer nada por el tiempo, pero si me enseño el documento escaneado y 

estaba dirigido al Consejo, pero si hay que tener cuidado con esos casos porque pues la alumna ya se 

quedó con su NA”. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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M. en ED. Jaime Nieves Medrano. “Algo que me gustaría pedirles a todos los Consejeros tanto maestros 

como Alumnos, pero principalmente a los alumnos es de que todas estas solicitudes pidan su sello de 

recibido, el sello de recibido es la forma en la cual ellos pueden confirmar que efectivamente lo entregaron, 

basta con que les firme alguien de recibido. Pero preferentemente que lo entreguen en Secretaría 

Académica con eso prácticamente se está garantizando de que esto va a aparecer en el Consejo. Entonces 

es una petición ténganlo muy presente no es de manera verbal, no es se lo entregue a mi primo, es 

directamente a las oficinas y con sello de recibido, firma y que este en los tiempos legales”. --------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz. “Si tuvimos la solicitud de respuesta, pero revisamos nuestros archivos, 

correos y a Secretaria Académica nunca llego entonces pedirles a ustedes como Consejeros alumnos y 

académicos les comenten a los chicos que tienen que hacer los pasos correctos y que tenga el sello de 

Secretaria Académica o en su defecto ahorita lo estamos recibiendo de forma electrónica que se hagan 

copia a ellos mismos también para ellos vean que efectivamente llego el correo y a la instancia que debe 

de ser porque lo mandan a la coordinación del plantel, pero ellos tampoco son competencia para que 

resuelvan nada en ese sentido, Jimena Sosa si por ahí esta es una de las cuestiones que hay que trabajar 

hay que decirles a los alumnos como pueden entregar peticiones aquí a Secretaría Académica y que lo 

revisen en el Consejo, aquí nosotros leemos el caso y vemos si es competencia del consejo y si no les 

decimos a los alumnos que esperen a que llegue su calificación final”. ----------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. María De Los Ángeles Patricia Bárcenas Flores: “Buenos días, actualmente ¿Contamos con 

algún intercambio a nivel internacional institucional para los alumnos de educación media? me pregunta 

un alumno”. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en ED. Jaime Nieves Medrano. “Actualmente no contamos con ninguno desafortunadamente, 

estábamos buscando uno en temas deportivos en España, pero se vino pandemia y ya no se siguió”. ------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. María De Los Ángeles Patricia Bárcenas Flores: “Gracias”. ------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
M. en C. Rita Ochoa Cruz. “Ok, reviso lo que comentas Mtro. José Luis y revisamos la situación. Si 

nadie tiene otro asunto que tratar muchas gracias a todos”. ------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

No habiendo más asuntos que tratar, la M. en C. Rita Ochoa Cruz, Secretaria del H. Consejo Académico 

de la Escuela de Bachilleres, da por terminada esta Sesión Ordinaria, siendo las diez horas y veintiocho 

minutos del día 10 de diciembre de dos mil veinte. 

 

M. EN ED. JAIME NIEVES MEDRANO 

PRESIDENTE DEL H. CONSEJO 

ACADÉMICO 

 

M. EN C. RITA OCHOA CRUZ 

SECRETARIA DEL H. CONSEJO 

ACADÉMICO 

 

 


